
“Conocí a Jesús en la Universidad, a través de la lectura de la Biblia y con la ayuda de los GBU”

  

  

(Redacción, 11/05/2021) El pasado domingo 9 de mayo, el programa de las iglesias
evangélicas en Radio Televisión Española, Buenas Noticias TV (La2) emitió una entrevista a
Carolina Bueno
, abogada de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), que
recientemente fue elegida Adjunta a la Secretaría Ejecutiva y que, con toda probabilidad,
sustituirá a Mariano Blázquez en el cargo a partir de 2022.
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“Conocí a Jesús en la Universidad, a través de la lectura de la Biblia y con la ayuda de los GBU”

En la entrevista, que puede verse completa a continuación, Bueno habla de sus sentimientos
frente a la responsabilidad que le ha sido confiada por los representantes de las iglesias en la
pasada Asamblea Plenaria de la Federación; de los objetivos que le gustaría conseguir para
FEREDE, de ser confirmada en el cargo; y de los desafíos que observa en el horizonte para las
iglesias evangélicas, tanto de puertas para adentro como de cara a la sociedad.

  

La entrevista también permite conocer aspectos personales sobre la familia de Carolina Bueno
y detalles reveladores acerca de la forma en que llegó a tener una experiencia con el Jesús de
los evangelios, que transformó su vida y que la ha llevado hasta el lugar donde hoy Dios la ha
puesto para servirle. Porque como ella dice, su labor actual y futura en FEREDE es mucho más
que un trabajo: “Es la oportunidad de utilizar mi profesión para servir a Dios y a las
iglesias”.

    
Cambios y desafíos para la Federación Protestante     

Fuente: BNTV / Redacción: Actualidad Evangélica
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https://www.rtve.es/alacarta/videos/buenas-noticias-tv/cambios-desafios-federacion-protestante/5896383/

